

# 利賀っ子だより



R4. 8. 23

## ○ 2学期が始まりました

今日から2学期です。

夏休み中に仕上げた作品を抱えるようにして登校してくる子供たちの姿を見ていると自然と笑みが浮かびました。

事故に遭ったり、大きな病気にかかったりせず、元気に今日の日を迎えることができ、何よりもありがたく嬉しく思いました。

1学期の終業式で子供たちに「夏休み中は、今年の重点目標である『挑戦』を自分の力で続ける」ことを話しました。始業式では、その確認をしました。「できた」と自信をもって手を挙げている子供たちがたくさんおり、ご家庭での力強いご支援を感じました。ありがとうございます。

2学期は、「あきらめない」で挑戦しよう。くじけそうになったとき、声に出して人に話してみよう。そうすると、よいアイデアが生まれたり、勇気がわいたりすると話をしました。

子供たちの安全を最優先にするとともに、互いに声をかけ合い、あきらめないで挑戦し続けることができるよう支援していきたいと思えます。



【夏休みがんばったこと、  
2学期がんばりたいことの発表】

## ○ 水泳記録会



始業式後、今年度の水泳記録会を実施しました。地元で過ごした留学生の中には、夏季休業中にプールに行くことができなかったという子供もいましたが、それぞれがエントリーした種目で少しでも速く、長く泳ぐことができるよう真剣に取り組んでいました。

また、コロナ禍で声を出して応援できないので、手をたたいて友達の泳ぎを見守ったり、25m泳ぎ切った友達に思わず拍手を送ったりと、利賀っ子らしい温かな記録会でした。

夏季休業中に、業者の方々に床面のワックスがけをしていただいたり、照明をLEDに替えていただいたりしました。そのことに、気付き、感謝の気持ちを表す子供がいました。一つ一つのことを当たり前と思わず、ありがたいと思う心を子供に教えられました。「毎日を丁寧に過ごす」そんなことを考えた2学期最初の日でした。

(高田 公美)